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urante el último pleno 
°*dinario celebrado en el 
ayuntamiento de San Lo
renzo del Escorial, los ediles 
Municipales acordaron soli
dar al Banco de Crédito 
^ocal un préstamo de 26 mi
llones de pesetas para reali
zar obras de infraestructura 
en uno de los barrios perifé-
r¡cos y pavimentar los acce-
s°s a un colegio de EGB de 
p unidades que está cons-
pUyendo la Delegación 
tTovincial del Ministerio de 
educación y Cienciass. 
..También acordaron mo-

aificar un crédito por un 
'aporte de 32 millones de 
Pesetas para dar más opera-
lltndad al Ayuntamiento en 
^stos últimos meses que 
°¡Uedan del año hasta el pró-
í l m " ejercicio y para el 
^Poyo a las obras de in-
yoestnictttra de la segunda 
Jase del barrio del Carmelo, 
lúe van a comenzar en bre-
»e. 

En otro punto del ordel 
~;e} día figuraba la presta
ron al Instituto de la Salud 
?e un local para trasladar 
<ís actuales oficinas, que es-
,an situadas en el hospital 
° e <a Alcaldesa, con el fin de 
°mP(iar ios servicios del 
~^oulatorio y darle mayor 
operatividad, por lo que la 
orporación acordó ceder 

Hjotuitamente al Instituto 
'wcional de la Salud un lo-
, a ' para instalar fuera del 
a°spital sus oficinas. 

fl/jQ Escuela Municipal de 
Música de Majadahonda ha 
c°nienzado el nuevo curso 
c°n un récord de alumnado': 
850 matrículas y un grupo 
•te 200 solicitudes en espera 
de que las aulas sean am-
Phadas. El profesorado se 
^a aumentado a 13 perso-
las, entre las que se en

cuentran nombres de pres
idio, como el de Agustín 
^rrano, Manuel Guerrero, 
2n9eles Torregrosa, Javier 
Uenet, Raquel de las He-
p,etc 

* £ l Ayuntamiento de Cer-
pailla ha editado a todo co-
, 0 r un folleto con textos de 
ja cronista oficial de la villa, 
sabe; Montejano, donde se 

.?Co9e la historia del pue-
0l°, las fiestas, los diferen-
es monumentos históricos 

<l 'os lugares más pinlores-

. El nuevo folleto recoge 
ambién los horarios de tre-

, i e s y autobuses, las costum-
,res y usos de los habitantes 

|re la localidad y un mapa 
~e la sierra de Guadarrama, 
"•onde están señalados los 
^corridos más pintorescos 

We se pueden realizar des-
reCercedilla, y una breve 
^•formación de las estacio-
J\es invernales del puerto de 
'Vavacerrada. 

LA CANALIZACIÓN 
TERMINA EN DICIE 

El Ayuntamiento de Collado 
Villalba ha realizado una serie 
de mejoras en el pueblo y va
rias obras de infraestructura 
que va a permitir eliminar los 
problemas de atascos que oca
sionaba la circulación, al tiem
po que mejoran la imagen del 
río Guadarrama a su paso por 
el municipio. 

Carlos Julio López Jiménez, 
alcalde de Collado Villalba, ha 
resumido las obras de canaliza
ción del río Guadarrama di
ciendo que «comenzaron en 
mayo de 1980 y finalizarán du
rante el mes de diciembre. La 
obra de canalización, al ser im
portante, no es lo suficiente
mente importante en sí misma, 
sino por toda la infraestrutura 
que conlleva el haber canaliza
do el río. También en septiem
bre comenzamos una zona 
ajardinada en todas las márge
nes del río, que previsiblemen-
te estará terminada en febrero 
de 1983, que es una de las cosas 
importantes que conlleva di
cha canalización». 

Otra cosa destacable que he
mos consegu ido r e a l i z a r 
—añadió el alcalde— son «los 
puentes de la calle Alpedrete, 
calle de Santa Tersa y el arro
yo de La Poveda, que están ya 
con libre circulación». 

El señor López Jiménez con
tinuó indicando que «se han 
alumbrado los jardines de las 
márgenes del río, y en la zona 
comprendida entre el arroyo y 
el río haremos una zona de jue
gos infantiles y un miniaudito-
rio de música al aire libre 
—más bien un templete— para 
organizar alguna verbena. El 
presupuesto de los tres puentes 
que ya hemos realizado ascien
de a 44 millones de pesetas; el 
jardín del río cuesta 20 millo
nes; el alumbrado, 13 millones 
y medio, y el presupuesto de la 
canalización, a 378 millones de 
pesetas; sumando todas estas 
cantidades, que es el presu
puesto de terminación de toda 
la obra, asciende a 455 millo
nes de pesetas, que es una cifra 
considerable e importante y 

creo que justifica en cierta ma
nera la cobranza de los im
puestos municipales». 

DESCONGESTIÓN 

El señor López Jiménez ter
minó diciendo que «uno de los 
problemas que eliminarán en 
un porcentaje considerable es 
el de circulación, que con los 
puentes que hemos hecho y 
con algunos más que tenemos 
previsto realizar creo que que
dará el centro de Villalba to
ta lmente descongestionado; 
antes sólo había un puente; 
ahora, de momento, ya hay 
cuatro y es posible que haga
mos algunos más con el fin de 
deseongestionar la zona de 
MADE». 

Con el Plan General se pre
tende que Villalba se convierta 
en una ciudad totalmente hu
manizada, puesto que con los 
polígonos industriales que se 
están potenciando queremos 
que un 80 por 100 de la gente 

Carlos López Jiménez, ulculüe üe 
Collado Villalba 

Los márgenes 
de este cauce 

han sido 
ajardinados y 

va a 
construirse un 
miniauditorio 
de música al 

aire libre 

«Otro problema que estamos 
intentando solucionar es el 
gravísimo problema urbanísti
co que ha sufrido Villalba du
rante los diez, quince o quizá 
veinte años, por lo que estamos 
haciendo el Plan General de 
Urbanismo de Villalba y que 
trataremos ahora de mejorar 
algunas cosas de las ya realiza
das y, por supuesto, no caer en 
las mismas deficiencias que 
han caído anteriores corpora
ciones. 

que vive aquí pueda trabajar 
en la misma localidad; tratare
mos por todos los medios de no 
convertir el pueblo en una ciu
dad-dormitorio y totalmente 
deshumanizada, por lo que va
mos a ver si logramos en diez 
años llegar a una cifra estima
tiva de población de 80.000 ha
bitantes para que trabajemos la 
mayoría dentro del propio cas
co de Villalba.» 

También está prácticamente 
terminada toda la red de sa

neamiento que faltaba en el 
pueblo: «Hemos hecho mejoras 
importantes en el alumbrado 
público y quedan zonas por ha
cer y que terminaremos en un 
breve plazo, y las que no poda
mos terminar nosotros la si
guiente corporación me imagi
no qu las culminará.» 

Además, está prácticamente 
terminada una arteria princi
pal de Villalba, como es la calle 
de Batalla de Bailen, realizada 
en muy poco plazo, con un pre
supuesto importante. «Tam
bién, como todas las obras 
grandes, los presupuestos con 
grandes. Nos cuesta aproxima
damente 85 millones de pese
tas, pero es la arteria principal 
de Villalba y por la que vamos 
a descongestionar toda la zona 
de Los Negrales, Parque de La 
Coruña, Príncipe Alba, el polí
gono industrial y la zona del 
barrio de El Gorronal.» 

«En lo que se refiere a in
fraestructura —afirma el se
ñor López Jiménez—, hemos 
conseguido que el Ministerio 
de Educación y Ciencia nos 
haga un nuevo colegio de 16 
unidades, con el que quedará 

ETácticamente paliado el pro
lema de escolarización. He

mos hecho también varias ca
lles que faltaban por urbanizar 
y asfaltar con el fin de dotar de 
accesos totalmente viables a la 
mayoría de la población. Creo 
que vamos a deseongestionar 
todo Villalba, que era una cosa 
importante y necesaria y creo 
honradamente que lo vamos a 
conseguir.» 
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• Las obras de las calles de 
Manzanares el Real se verán 
retrasadas en varios meses, 
toda vez que las subvencio
nes solicitadas a la Diputa
ción no costean el presu
puesto solicitado por el 
Ayuntamiento. • 

El proyecto de obras, pre
sentado por el técnico mu
nicipal, ascendía más de 
cincuenta millones y abar
caba la extensión de las 
obras a todo el casco urba
no, proyecto que ha sido 
modificado a una tercera 
parte de su extensión ini
cial, ya que la asignación no 
supera los dieciséis millones 
de pesetas. De este modo, la 
pavimentación de todo el 
casco urbano habrá de ser 
retrasada sobre los planes 
iniciales a una segunda fase 
de construcción. 

• Un proyecto para la cap
tación de aguas de tres ma
nantiales se está realizando 
en la localidad madrileña de 
Navarredonda. 

El estudio pretende cap
tar aguas de los manantia
les de Trampalón, Hoyo de 
Tejera y Prado Rodeo, ya 
que en la actualidad el pue
blo, a pesar de tener instala
da la red de distribución en 
todas las viviendas, no 
cuenta con el abastecimien
to preciso para el consumo 
de la población. 

El proyecto, que será pre
sentado en breve en Diputa
ción para su definitiva 
aprobación, contempla la 
extensión de las obras en 
más de mil trescientos me
tros de longitud, y su coste 
real no ha sido precisado, ya 
que se desconocen, por el 
momento, las característi
cas técnicas de la obra. 

• Han sido realizadas las 
obras de instalación del 
alumbrado público en Ven
turada. En estos días se en
cuentra en período de prue
ba el proyecto que, tras seis 
meses de obras, ha incre
mentado el sistema de ten
dido eléctrico a ciento ocho 
puntos de luz, frente a los 
setenta que ha tenido hasta 
ahora, y que resultaban in
suficientes para las zonas 
periféricas de la población. 
Con estas obras ha quedado 
completada la red de alum
brado, ya que sólo quedan 
por instalar pequeños pun
tos de enlace en la urbani
zación separada del casco 
urbano por la carretera N-I. 

La financiación, realiza
da por la Diputación Pro
vincial y fondos del munici
pio, ha ascendido a una can
tidad próxima a los seis mi
llones de pesetas. 

Con la realización dé las obras de abastecimiento, que darán comienzo dentro d& tres meses 

N A V A L A F U E N T E RESOLVERÁ 
SUS P R O B L E M A S DE AGUA 

Una vez cumplimentados los 
informes técnicos precisos por 
parte de los expertos del Canal 

de Isabel II y la Diputación 
Provincial se iniciarán las 
obras necesarias para el 

abastecimiento de agua a la 
localidad de Navalafuente, cuyo 
plazo de ejecución se establece 

en un año 
En la actualidad, el proyecto 

presentado por el Canal de Isa
bel II ha sido informado nega
tivamente en algunos aspectos 
por el servicio de vías y obras 
de la Diputación Provincial. 
En consecuencia, este organis
mo pedirá la rectificación del 
proyecto, y una vez aprobado 
definitivamente se procederá a 
la adjudicación de las obras. 

El abastecimiento de aguas a 
esta población sólo ha sido po
sible realizarlo una vez finali
zado, el pasado verano, el de
pósito de Cabeza Mala, que 
surte de agua potable a la zona 
norte. La tubería de conduc
ción hasta el depósito de Nava-
lafuente tendrá una longitud 
de 12 kilómetros y una presión 
de 60 atmósferas. En opinión 
de los técnicos de la Diputa
ción Provincial, esta presión 
que se establece en el proyecto 
es muy alta para el servicio 
previsto y el desnivel de 203 
metros entre el depósito de Ca
beza Mala y el punto más bajo 
de la conducción en Naval-
fuente. Una presión de 20 at
mósferas en el primer tramo y 
de 40 en el segundo abarata
rían el proyecto. 

CAUDAL DE SUMINISTRO 

El ramal de abastecimiento 
a los municipios de Valdeman-
co, Bustarviejo y Navalafuente 
tendrá un caudal de 13 litros 

f)or segundo para suministro a 
as tres poblaciones que se con

templan en el proyecto. La ur-

Las fuentes del municipio pronto volverán a 

Actualmente el suministro a la población 
se lleva a cabo mediante camiones cisterna 

gencia de resolver el problema 
de agua de Navalafuente ha 
determinado que sea este pue
blo el que se contemple en pri
mer lugar. El presupuesto de 
48 millones de pesetas será fi
nanciado por la Diputación 
con cargo al presupuesto del 
plan provincial de obras y ser
vicios de la sierra norte. La di
rección de las obras correspon
de al Canal de Isabel II, con la 
supervisión del servicio de vías 
y obras de la Diputación Pro
vincial. 

Por su parte, Eduardo Her
nando Ramos, alcalde de Na
valafuente, ha señalado a CIS-

NEROS que «ese problema es 
el de solución más urgente, ya 
que hace cuatro años que esta
mos en estas condiciones». La 
carencia de agua del término 
ha determinado la traída a tra
vés de un camión cisterna que 
realiza viajes cada dos horas. 
El coste diario del transporte 
asciende a más de 7.500 pese
tas, que subvenciona la Dipu
tación. Esta escasez de agua se 
hace notar en el suministro al 
ganado, que anteriormente se 
efectuaba a través de pozos y 
en la actualidad es del agua del 
depósito general del munici
pio. 

tener agua 
Eduardo Ramos s e ñ a l a ^ 

con el sistema actual de tr 
de aguas a través dd c a"' 
cisterna se ha conseguido n 
tener lleno el depósito reĝ  ^ 
dor existente, con lo <JU',, 
han evitado cortes a la P°» 
ción en los meses del v e [ l i z a . 
Los distintos estudios rea\ 
dos por el MOPU y la D>P£d0 
ción Provincial han sen 
la imposibilidad de otra » 
ción a la señalada. Si la\aC?Z\e 
tida se hubiera realizado de» 
Venturada, más próximo s ^ 
gráficamente, el costo & ger 

obras habría aumentado, de un 
racio" 

necesaria la instalación 
elevador. Para la Corpo-.-iQ 
y los vecinos es tan n e C ^e-
resolver este tema que «n j e 
mos pedido ni centro soc» .. 
ancianos, ni centro para • 
venes, ni polideportivo p° H 

necesitamos el agua». 

En la primera fase se invertirán 29 millones de pesetas 

PAVIMENTACIÓN DE CALLES EN EL MOLAR 
1 31" 

comenzar porque, según e 

calde de El Molar, Mareen* 
de Mingo, «la falta de aju 
económicas por parte de w a 
ganismos oficiales n o s . ° „fcas 
emplear el dinero de las ^ 
municipales, y este puebl a 
pequeño no tiene i ng r e s? aS». 
acometer este tipo de obr ,̂ _ 

El Ayuntamiento, ParT0(jer 
crementar sus ingresos y P _. 
financiar la total pa^ .^nla 
ción del pueblo, ha realiza00 

La primera fase de pavi
mentación de las calles del El 
Molar se realizará durante los 
tres próximos meses. La falta 
de subvenciones oficiales y la 
carestía de este tipo de obras 
han hecho que el proyecto tan
ga que realizarse en dos fases. 

En la actualidad se trabaja 
un área que ocupa la mitad del 
casco urbano y cuyo importe 
asciende a más de veintinueve 
millones de pesetas. La falta de 
subvenciones puntuales ha 
motivado que esta primera fa
se se costease con fondos del 
municipio, aunque ha sido pre
cisa la petición de un crédito a 
la Caja Postal y la subvención 

de los intereses a cargo de la 
Diputación. 

En El Molar apenas existen 
—a excepción de la travesía de 
la carretera N-I a su paso por 
el pueblo— calles pavimenta
das, por lo que el tránsito para 
peatones y el tráfico rodado se 
nace incómodo con la llegada 
de las lluvias. 

Esta primera fase, que ha 
empezado a desarrollarse hace 
escasos días, fue pavimentada 
en cemento hace cinco años, 
pero la negligencia de la cons-
trutora y la falta de calidad de 
la obra ha motivado que la 
Corporación haya decidido la 
nueva pavimentación, al tiem

po que ha cursado las denun
cias correspondientes contra la 
empresa constructora Osorio. 

Según declararon a nuestro 
periódico fuentes del Ayunta
miento, «en aquel primer pro
yecto no se contempló la cons
trucción de alcantarillado de 
agua llovida, como tampoco de 
bocas de riego, sumideros ni 
aceras. Realizaciones que se 
llevarán a cabo en el actual 
planteamiento». 

FALTA DE DINERO 

En cuanto a la segunda fase 
de las obras, se desconoce el 
momento en que se podrían 

venta de~28.000 metros cuadJa
a 

dos de terreno municipal p ^ s 
la construcción de 98 v'Ye

zona 
de protección oficial en la 
denominada La Dehesa- ^ 

Pendientes de adjudica^ p 
las obras serán promovida 
te el Ministerio de la Vivie« 
para su definitiva consí 
ción. , je 

Al parecer, la demanda 
viviendas en El Molar p° r 

verse satisfecha de no S j c a n -los elevados precios que a 
zarán las nuevas constru , 
nes y que se aproximan los 

cuatro millones de pesetas-
En palabras de Maree!» 

de Mingo, «en estos mom y 
se estudian nuevos proyec 
fórmulas que pudierana o ^ 
tar las construcciones, da j f l S 
bajo nivel adquisitivo de 
vecinos de El Molar y a.1"^ 
_ : — : J _ J At> v i V i e n O " . riosa necesidad de vivie que 

La pavimentación de las calles supone un importante esfuerzo económico para el Ayuntamiento de El 
Molar 

que hay en el pueblo, ya -
desde hace más de dos ano» 
se ha construido ninguna»-
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? S e ha inaugurado el 
pa t eamien to de agua al 

"ente de Arganda, cuya 
j**factón venía padeciendo 
tii*?Tencia aos°luta de tQdo 
• P0 de servicios, y que ha-
vj despertado la sensibüi-
¿?* de ía Corporación Mu-
Jc,.Paí- Ai acto de inaugu-
(<JcW>n de la red de suminis-
n° s desde Arganda al 
j~?n te asistieron el alcalde 
¿? l a pobiación, Pedro Diez; 
p.f-oncejal de Urbanismo, 
reiw ^evi^a> a s* como otros 
^Presentantes municipales 
<tónS vecinos de Ia pobla-

£sta zona carecía, hace 
j-^.aiíos, de todo tipo de 
trip' l a o s : n o t e n * a k*2 e ^ c " 
ro a> n ' teléfono, ni siquie-
tr 5 t m * T " s t r o °*e ttfl11"1- Se 
Que 

aba de grupos aislados 
turf n o < * e s P e r t a r o n inquie
ra *S en anteriores Corpo-
r¿

c'®nes municipales. Ano-
3 después de tres años, la 

? a dispone de todo lo ne-
lutario: además del agua, la 
j " 2 ?/ una cabina telefónica, 

fúthinsiruyó un camP° de 
Un o t r o de oaloncesto y 
a

n Parque público que dotó 
esta población de zonas lerdes. 

? Continúan los problemas 
te J^"*1 e n diferentes par-

s de la zona Sur, si bien ya 
da, están arbitrando medi
ta Para su solución defini-

a. E n ia mayoría de los 
pfPicipios, el principal 
¡£0olema no es la carencia 

a9ua, sino el no contar 
con una red de suministro 
j^eeuada para su distribu-
e«>n entre la población. Este 
Vín caso> entre otros, de 
(¡¿"«rejo de Salvanés, que 
tJP°ne de una red de ais-
/tOución de aguas construi-
Jr en 193J s i n perspectivas 
co» *VLro> P o r 1° °y* se dan 
¡Sfwiuas averías que, ade-
L?* de las molestias típicas, 
njP?tecan la actuación mu-
c¿^lPal por la necesidad de 
^^tantes reparaciones. 

c¿o e Problema será solu-
Cp^ado en breve con la con-
ta

SV?n> por parte de la Dipu-
^.eion Provincial, de un eru

to de 40 millones de pése
la.Para el cambio de toda 
L, lr»stalación. A la mayor 
,j ^edad el Ayuntamiento 
^ villarejo de Salvanés 
o£*fteterá la totalidad de la 
CjVJa de la red de dtstribu-
cin * o o r a que va a propor-c?on 
s¡em ar un servicio del que 

.Pre hemos carecido», 
cimlln e* alcala'e de la pobla-
y^1' Alfonso Sacristán. La 
e* i° o o r a s e reclutará 

\*£^jusivamente con los 

Si bien estos problemas se 
solucionaron en esa zona, co
menzaron a partir de entonces 
a darse idénticos problemas en 
otras zonas del polígono de vi-

Aún no han comenzado los trabajos 
de reparación 

EL POLÍGONO 
DE LAS AVES, 
DE ARAN JUEZ, 
SIGUE EN PELIGRO 
Doscientas familias afectadas por el deficiente 

estado de las viviendas, 
que fueron construidas por el MOPU 

Alrededor de 200 viviendas 
del polígono de Las Aves, en 
Aranjuez, han puesto en una 
situación muy precaria a las 
familias que las habitan. Esta 
situación de precariedad, que • viendas, problemas que conti-
comenzó hace ya más de un 
mes por la separación de las 
juntas dilatorias de los edifi-, 
cios, se mantiene en la actuali
dad, ya que aún no han empe
zado efectivamente las repara
ciones y en una de las zonas se 
han perforado 22 metros de 
suelo sin que se haya encontra
do firme. 

El polígono de Las Aves, de 
Aranjuez, construido a instan
cias del Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo (MO
PU) en 1976 por la empresa 
Dragados y Construcciones, ha 
tenido problemas de distintos 
tipos, originados en su mayoría 
por las propias deficiencias del 
suelo y de la construcción de 
los edificios. Los primeros pro
blemas que surgieron fueron 
los relativos a la concesión de 
viviendas, por la que protesta
ron algunos vecinos, algunos 
de ellos sin causa justificada. 
Tras estos problemas «adminis
trativos», ya el año pasado co
menzó la separación de las jun
tas dilatorias en algunos edifi
cios, por lo que fue necesario-
proceder a un micropilotaje 
(inyección de pilotes a los pila
res de sujeción) en una de las 
zonas. 

nuaron a lo largo de todo este 
año, hasta que en el pasado 
mes de agosto la situación co
menzó a hacerse verdadera
mente preocupante. Inmedia
tamente, la Corporación Muni
cipal se movilizo en petición de 
soluciones y se dirigió a los or
ganismos competentes. La 
inercia habitual en la Admi
nistración pública evitó que és
ta actuara con la suficiente ra
pidez, por lo que fue necesario 
—acuciados por los problemas 
que ya se estaban generando y 
por los propios vecinos, que 
veían la situación con la natu
ral desesperanza— acudir a 
otras instancias. 

DOCE CENTÍMETROS 
DE SEPARACIÓN 

La Delegación Provincial de 
la Vivienda —organismo al 
que se dirigieron en primer lu
gar— no actuó con suficiente 
rapidez y fue preciso ponerse 
en contacto con el propio go
bernador civil de la región, 
Mariano Nicolás, para que los. 
representantes munic ipa les 
—movilizados desde el primer 
momento— fueran recibidos 
por el delegado provincial de 
la Vivienda. 

LA RESIDENCIA DE LAS ROZAS, 
CON EL LEVANTE ESPAÑOL 

Más de cien mil pesetas han 
sido recaudadas en la Ciudad 
Social de Ancianos de la Dipu
tación de Madrid en Las Rozas 
con destino a los damnificados 
por las recientes inundaciones 
de la comunidad valenciana y 
Albacete. La aportación, reali
zada por residentes y emplea
dos, se eleva exactamente a 
122.962 pesetas y ha sido ingre
sada en la cuenta de Solidari
dad Democrática para ayuda a 

los damnificados por el tempo
ral en el Levante español. 

Según la nota remitida a 
CISNEROS, tanto la Policía 
Municipal como la Guardia Ci
vil que estuvieron destinadas 
el pasado día 28 de octubre en 
el centro de Las Rozas con mo
tivo de las elecciones aporta
ron cantidades de dinero im
portantes para apoyar la cam
paña recaudatoria de la resi
dencia provincial. 
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DIPUTACIÓN DE MADRID m 
PRIMEROS PREMIOS PERIODÍSTICOS 

SEMANA DEL VINO 
DE MADRID 

Se comunica que con el fin de facilitar la máxima participación 
en los premios se amplía el plazo de presentación en las siguientes 
fechas: 

1.° Podrán concurrir al premio de redacción todos los artículos, 
comentarios o reportajes que tratando temas alusivos al vino de 
Madrid se hayan publicado en cualquier diario o revista española 
entre el 1 de enero y el 10 de noviembre de 1982. 

2." Los trabajos se remitirán al área de Agricultura y Medio 
Ambiente de la Excelentísma Diputación de Madrid, paseo de la 
Castellana, número 51, 6.* planta, edificio La Caixa, antes del día 
20 de noviembre de 1982. 

Las bases de los premios podrán solicitarse por correo ordinario 
a la dirección antes indicada. 

ÁREA DE AGRICULTURA Y MEDIO AMBIENTE 

El Ayuntamiento de Aranjuez ha trabajado activamente para resol
ver el problema 

gar, se ha visto, en una de las 
zonas en las que se ha perfora
do, que es un suelo blando en 
el que en 22 metros de profun
didad no se ha encontrado sue
lo firme. La solución pasaría, 
al parecer, por inyectar una 
enorme plancha de hormigón 
que sirva como soporte de los 
edificios. 

Según fuentes municipales, 
el tema está actualmente en 
manos de la empresa construc
tora y «hay que confiar en los 
técnicos». Los vecinos, pasados 
los primeros momentos de con
fusión, se van tranquilizando, 
aunque no cesan las visitas al 
Ayuntamiento en demanda de 
rapidez, ante los nuevos des-

Elazamientos que se producen. 
,as reparaciones aún no han 

comenzado y el tema puede 
tardar, una vez que se comien
ce, de cuatro a cinco meses en 
terminar de reparar todos los 
desperfectos y dar solución de 
continuidad a los edificios 
afectados del polígono. 

La separación de las juntas 
dilatorias de los edificios afec
tados en el polígono de Las 
Aves alcanza ya una extensión 
de doce centímetros, lo que ha
ce que el edificio se hunda y se 
desplace con rotura de tabi
ques. Se da la circunstancia de 
que en algunas de las vivien
das puede observarse, a través 
del tabique, el interior de las 
mismas, lo que origina una 
preocupación doble para sus 
moradores. La causa de la se
paración de las juntas dilato
rias es, al parecer, los fallos del 
terreno —se trata de un terre
no blando, sin fondo conocido 
en algunos casos—, lo que hace 
suponer que no se hizo la ci
mentación adecuada. 

En la actualidad, si bien no 
han empezado las reparaciones 
propiamente dichas, se ha pro
cedido al análisis del suelo, y se 
dispone de un arquitecto para 
realizar el proyecto de repara
ción y cimentación. Tras des
plazar una perforadora al lu-
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DIPUTACIÓN DE MADRID m 
Se desea cubrir para el 

SERVICIO PROVINCIAL DE TRANSPORTE 

los siguientes puestos 

3 INGENIEROS 
DE CAMINOS 

con las siguientes características 

— Experiencia profesional: superior a cinco años. 
— Experiencia práctica: por igual período de tiempo en 

planeamiento y /o gestión del transporte de viajeros y 
mercancías. 

CONTRATACIÓN: 

— Contrato administrativo de un año, previéndose cubrir
las de un modo definitivo en régimen de funcionario de 
carrera. 

REMUNERACIÓN: 

— Del orden de 2.350.000 pesetas brutas anuales en 
régimen de prolongación de jornada. 

PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES: 

— Entregar «curriculum vitae» y solicitudes antes del día 
28 de noviembre a: 

Delegación de Obras Públicas y Transporte. Servicio de 
Transporte. Calle Miguel Ángel, número 25. Madrid-10 


